

2022年度 むらさきOB会第3回連絡会議

2月16日(木)10時より、北原記念館スカラーホールにて「2022年度むらさきOB会第3回連絡会議」が開催されました。学園からは橘川先生にご出席賜り、学年窓口(代理含む)26名、他1名、編集委員2名、幹事6名に加え、2023年度の学年委員24名を迎え、計59名の参加となりました。

幹事会副代表より2022年度の行事報告、書記、会計より新年度に向けての連絡があった後、編集委員杉浦様より創刊から30年を迎えるむらさき草の歩みについて貴重なお話をいただきました。創刊から30年記念号に至るまで、創意工夫を重ねてこられた編集委員さんのご努力に思いをはせ、感謝の思いでした。

続いて各期学年委員窓口の皆様の一年間の感想をお話いただきました。卒業後年数を重ねられた期の方々からは賛助会員への変更の増加のお話も聞かれる一方、学年委員を務められたことで時を経ても学園や同期の方とのつながりが保てることへの感謝や、久しぶりに学校に足を運び懐かしい気持ちがよみがえったという素敵なお感想も聞かれました。また、れんらくアプリの導入で学年連絡網がなくなった代替手段として学年でグループラインを作り交流を図っている期のお話に皆さんとても感心されており、各期横のつながりを保っていくために工夫されているご様子に感銘を受けました。

最後に橘川先生からは、先生ご自身が急なご病気で倒れたときに偶然が重なり一命をとりとめられたエピソードと、親が元気であることがむらさき会の子供たちにとっていかに重要であるかをお話いただき、先生がお元気でむらさきOB会をお見守りくださることへの感謝と自分自身の健康の大切さを改めて感じたひと時でした。

むらさきOB会 幹事会

